



Margarita Zavala convoca a abogados y estudiantes de Derecho a inscribirse en la elección de jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Llamó la atención el mensaje que está publicando la diputada del PAN, Margarita Zavala, que está convocando a abogados y estudiantes de Derecho a inscribirse a la elección de jueces, magistrados y ministros.

“El proceso para inscribirte es de aquí al 24 de noviembre, es decir, tenemos muy pocos días, menos de 15 días, para que tú te inscribas y yo invito a inscribirse a quienes son abogados, pueden revisar los requisitos, sé que es una decisión importante, pero lo que no quiero que pase es que llegue febrero y uno diga, me debí haber inscrito, ¡inscríbete, participa!”, señaló Zavala Gómez del Campo.

https://drive.google.com/file/d/1gnLfmAtRaZqmSf72A5F8EI7OKIjxv_tg/view